



Noticia Semanal del Distrito U-46

15 de mayo de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **miércoles, 15 de mayo:** Grupo de Apoyo para Padres de Lenguaje Dual. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 20 de mayo:** Reunión de la Junta Educativa. [Detalles aquí](#).
- **sábado, 25 de mayo:** Ceremonias de Graduación de las Escuelas Secundarias. [Detalles aquí](#).
- **jueves, 30 de mayo:** Último día de clases para estudiantes de U-46. [Detalles aquí](#).

Último Día de Clases

El último día de clases para los estudiantes es el jueves, 30 de mayo. Los estudiantes tendrán clases todos los días de la semana hasta el 30 de mayo, excepto el lunes, 27 de mayo, cuando las escuelas y oficinas de U-46 estarán cerradas por el Día de Recordar a los Caídos.

Por favor, recuerde que es extremadamente importante que nuestros estudiantes estén en la escuela y lleguen a tiempo a clase



todos los días hasta el final del año escolar.

Todos los días escolares cuentan y ayudan a construir los cimientos del éxito académico de su hijo(a). Es una oportunidad importante para que los estudiantes aprendan y colaboren con sus compañeros en tareas rigurosas y alineadas con los estándares que requieren pensamiento crítico, colaboración, creatividad y comunicación. Cuando su hijo(a) está ausente, se pierde esta colaboración.

Celebración del 2 Por Ciento Más Alto

La Junta Educativa del Distrito Escolar U-46 llevó a cabo la ceremonia del Dos por Ciento Más Alto el lunes en la Escuela Secundaria South Elgin para honrar el éxito académico y los logros de 49 estudiantes que se gradúan de último año de secundaria. Estos estudiantes son los graduados con el más alto rendimiento de las cinco escuelas secundarias del distrito.



"Estos estudiantes representan lo mejor en términos de rendimiento académico de nuestras cinco escuelas secundarias y estamos muy orgullosos del compromiso que han demostrado con su educación y con su futuro", dijo la Vice-Superintendente de Instrucción Lela Majstorovic.

Lea más sobre estos impresionantes estudiantes en u-46.org/2024top2percent y encuentre [aquí](#) el programa de las ceremonias de graduación del 25 de mayo.

Johnson en el Trabajo

En la serie de videos "Johnson en el Trabajo", la Superintendente Johnson visita a los empleados del Distrito U-46 para aprender más sobre su trabajo y la importancia de la función que desempeñan en el Distrito. A continuación, visita a Nicholas Capaccio, Técnico de Nivel 2 en Servicios Informáticos. [Haga clic aquí para verlo.](#)



Martes de Seguridad el Miércoles

A final del año escolar puede haber celebraciones y acontecimientos especiales. Animamos a las familias a mantener conversaciones abiertas, sinceras y adecuadas a la edad sobre los peligros y las posibles consecuencias de los comportamientos de riesgo, como el consumo de alcohol o drogas, y sobre cómo los estudiantes pueden afrontar la presión de sus compañeros. [Aquí hay un buen recurso](#) sobre los tipos de presión que existen entre compañeros, cómo afecta a los niños(as) y consejos para ayudarles a sobrellevarla.



También pedimos a los padres que estén atentos a los retos o "juegos" en las redes sociales con armas de imitación que causan pánico y miedo en la comunidad, especialmente en las escuelas, lugares públicos u otras áreas donde se reúne la gente. Las armas de imitación de cualquier tipo, incluso las de juguete, no están permitidas en las instalaciones, actividades y eventos escolares. Para mantener la seguridad de todos y ayudarles a comprender los riesgos que implica la participación, les pedimos que hablen con sus hijos(as) sobre cómo estos "juegos" podrían tener un impacto negativo en ellos y en los demás, física y/o emocionalmente.

Si ven algún problema de seguridad o tienen conocimiento de él, avisen a los maestros(as), a un administrador(a) de la escuela o a la policía. Si escucha rumores en las redes sociales, por favor, no los promueva; sino, díganoslo. Queremos asegurarnos de que el final del año escolar sea un momento seguro y agradable para todos los estudiantes, el personal y las familias. Agradecemos su colaboración en promover un entorno de aprendizaje seguro y positivo para todos los estudiantes.

Visita Abierta a los Museos de Elgin

El Planetario U-46 será una de las paradas de la Visita Abierta a los Museos de Elgin, que se llevará a cabo el sábado, 25 de mayo, desde las 12.00 p.m. hasta las 4.00 p.m. Los participantes subirán a un trolebús para descubrir el rico tapiz de la historia de Elgin en cinco lugares, todos ellos con entrada gratuita.



Además del Planetario, el trolebús hará paradas en el Museo de Historia de Elgin, el Museo Público de Elgin, el Museo de la Estación de Bomberos n° 5 de Elgin y la Biblioteca Pública Gail Borden, que celebra su 150 aniversario.

Más información en elginchamber.com/openelgin24.

SUN Bucks

A partir de este verano, el estado de Illinois participa en el programa nacional de Transferencia Electrónica de Beneficios de Verano (Summer EBT). [EBT de verano](#), también conocido como SUN Bucks, está diseñado para reducir el hambre infantil, proporcionando a las familias un beneficio mensual de



comestibles para alimentar a sus hijos(as) durante los meses de verano cuando los estudiantes no reciben comidas en la escuela.

Las familias que reúnan los requisitos pueden recibir hasta \$120 por niño(a), asignados en tres pagos de \$40 cada uno, para comprar alimentos durante el verano en tiendas de comestibles y otros negocios autorizados. Los niños(as) que reúnen los requisitos son aquellos que viven en un hogar con ingresos iguales o menores al 185% del nivel de pobreza federal.

Animamos a las personas que creen que son elegibles a completar el formulario de exención de cuotas 2023-2024 lo más pronto posible, disponible [aquí](#) en inglés y español. Los hogares que ya cumplen los requisitos del Programa Suplementario de Asistencia Nutricional (SNAP por sus siglas en inglés), Medicaid con derecho a ingresos, Asistencia Temporal para Familias Necesitadas (TANF por sus siglas en inglés), o tienen hijos(as) sin hogar o en cuidado de crianza, no están obligados a completar el Formulario de Exención de Cuotas. No se requiere ninguna acción para los hogares que ya hayan completado el Formulario de Exención de Cuotas para el 2023-24.

Para más preguntas sobre la elegibilidad, por favor comuníquese con el Departamento de Servicios Humanos de Illinois llamando al 1-800-843-6154 ó visitando su sitio web que se [encuentra aquí](#). Nuestro Distrito o personal de la escuela no podrá responder a las preguntas, por favor asegúrese de comunicarse con el Departamento de Servicios Humanos directamente.

#U46ListoParaElPrimerDía



La Directora de la Escuela Elemental Oakhill, Laura Alegria, tiene [este mensaje](#) sobre cómo las familias de U-46 pueden tomar algunas medidas sencillas para asegurarse de empezar fuerte el año escolar 2024-25. To listen to this message in English by Glenbrook Elementary School Principal Rajan Sharma, [click here](#).

Más Recursos

La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



Care Solace

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiares. Encuentre más información [aquí](#).



Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



Careers · School District U-46

¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



Online Backpack
Mochila Digital

Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



School District U-46

All means all.



